

Trotz Insolvenz

## ACG zahlt Millionen-Kredit an ISB zurück

**Es gibt auch gute Nachrichten rund um den Flughafen Hahn: Die insolvente Frachtfluggesellschaft Air Cargo Germany (ACG) hat einen Fünf-Millionen-Euro-Kredit an die rheinland-pfälzische Förderbank ISB zurückgezahlt. Eine andere Forderung ist dagegen noch offen.**



Seit Mai 2013 insolvent: Air Cargo Germany 

Wie Finanzstaatssekretär Salvatore Barbaro (SPD) am Mittwoch sagte, wurden auch die angefallenen Zinsen in Höhe von mehr als einer Million Euro von ACG getilgt. Es habe bei der Kreditvergabe genug Sicherheiten gegeben – er habe daher nie an einer Rückgabe gezweifelt, so der Hahn-Aufsichtsratsvorsitzende weiter.

Die kreditgebende Bank ISB habe ein erstes Zugriffsrecht auf alle Forderungen des Unternehmens gehabt. Bei einer Firma wie der ACG mit einem Umsatz von mehr als 200 Millionen Euro sei zu erwarten gewesen, dass fünf Millionen Euro an Sicherheiten wieder reinzuholen seien, sagte Barbaro.

### **Forderung der Flughafengesellschaft noch offen**

Ein weiterer Kredit in Höhe von fünf Millionen Euro, den die größtenteils landeseigene Flughafengesellschaft Hahn der Firma ACG gewährt hatte, konnte bisher nicht zurückgezahlt werden.

Die Vergabe des Kredite war unter anderem vom Bund der Steuerzahler und der CDU kritisiert worden. Die Frachtflugfirma ACG mit Sitz am Flughafen Hahn musste im vergangenen Mai Insolvenz anmelden.

Die Flughafen Frankfurt Hahn GmbH gehört zu 82,5 Prozent Rheinland-Pfalz und zu 17,5 Prozent Hessen.